



## Colombia explica en Salamanca su proceso de paz

■ El ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes Alvarado, tildó ayer de «ejemplo a seguir» y de «histórico» el proceso de paz que se ultima en su país porque es «la primera vez que el Estado se pone de acuerdo con un grupo insurgente (en alusión a las FARC) en la necesidad de crear un tribunal». Reyes Alvarado pronunció ayer en Salamanca la conferencia titulada «Pena y reconciliación», dentro de los cursos de Derecho de la Usal. En declaraciones a los periodistas, resaltó la relevancia de la creación de un tribunal en el que, según dijo, se van a presentar «los insurgentes y agentes del Estado que eventualmente hayan cometido delitos en el desarrollo del conflicto».



Yesid Reyes, en el centro, entre el rector de la Universidad y el alcalde de Salamanca. DAVID ARRANZ